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①  留学を決意するまでの経緯 
⺟が学⽣時代に多くの留学経験をしたという話を聞いて、⾼校⽣の頃から留学に⾏きたいという意欲がありました。⾼校⽣の時は、部活
の関係で留学に⾏くことができず、⼤学⽣になったら必ず留学に⾏きたいという意思がありました。私が中京⼤学を⽬指そうと決めた理由
の１つにも留学プログラムの充実が含まれています。中京⼤学⼊学後、GEC 主催の留学説明会や様々な資料を⾒て、⾃分に 1 番合
っているなと思ったセメスター留学に⾏くことを決めました。留学経験をしている⺟は積極的に留学を促してくれ、留学経験がない⽗も私が
やりたい事ならと背中を押してくれました。なかなか留学先国・留学先⼤学はすぐに決まらなかったですが、両親や GEC の⽅と相談を重
ね、多くの経験を積め、ホームステイをすることができるアメリカのデラウェア⼤学を選びました。 

②  留学までに努⼒したこと・取り組んだこと 
私は⼤学受験が終わり、合格をもらった直後から、TOEIC の勉強を始めました。⾃分⾃⾝で⽬標を決め、こつこつと勉強を進めました。
私は経営学部なので経営についての勉強と TOEIC の勉強の両⽴は難しかったですが、時間を⾒つけ取り組みました。点数に伸び悩ん
だ時期もありましたが、⾃⾝の⽬標を達成することができました。また、留学の約半年前からオンライン英会話レッスンを受講していました。
⽇常会話を学び、その後実際にネイティブの⽅とオンラインで会話しました。留学を経験してやはり１番⼤切なのはスピーキング⼒と肌で
感じたので、英会話を通じて話す機会を設けといてよかったなと感じています。時間を⾒つけ、英会話の回数をより増やすべきだったなと思
っています。 

③  留学中に経験したこと・感じたこと 
留学を通して経験したこと・感じたことは数えきれないほどありますが、特に印象に残っていることが 3 つあります。1 つ⽬はやはり英語⼒の
向上です。留学初⽇はアメリカの最初の到着地であるシカゴ空港でアナウンスが全く理解できず、留学に不安を覚えたのを覚えています。
ホームステイを選択したので、ファミリーと⽣活し、毎⽇学校に⾏くことで、聞き取れるようになり、まず初めにリスニング⼒の伸びを感じまし
た。聞くことはできても思ったように話すことができず、悩む時期もありました。現地の⽣徒と話す機会を多く設けたり、チュータリングに⾏き 1
対 1 で先⽣と話したりなど⾃分で⼯夫して英語を使う機会を増やしました。英語を使えば使うほど、スピーキング⼒の伸びは実感すること
ができました。また、⾃⼰学習として TOEIC の学習を留学先でも⾏っていました。公式問題集を留学先で解いて、留学前から約 100
点伸ばすことができました。実際に数字でも⾃分の英語⼒の向上を実感できました。後半のセッションはビジネスコースを受講したので、⾃
分の専攻である経営に近い事柄を英語で学ぶことができました。難しいトピックもいくつかありましたが、それ以上に多くのことを学ぶことがで
き、これからの⼤学⽣活や将来に⽣かしたいなと思いました。２つ⽬は多くの⼈と繋がれたということです。ホストマザーは週末には⾊々な
所に連れて⾏ってくれ、毎⽇美味しいごはんを作ってくれました。⾃分で選択した訳ではないですが、素晴らしいファミリーの⼀員になれたこ
とを嬉しく思っています。また現地の学⽣とクラブを通して仲良くなり、ニューヨークを⼀緒に回ったり、ランチを⼀緒に⾷べに⾏ったりするなど
貴重な思い出ができました。アメリカの⽅達だけではなく、韓国、中国、サウジアラビア、オマーン、コロンビアなど世界中から来た学⽣とも仲
良くなることができました。どこの国も⺟国語は異なりますが、英語を通してコミュニケーションをとることができました。アメリカにいながら韓国
⼈の友達が韓国料理を作ってくれ⾷べることができたり、中国⼈の友達と中華料理を⾷べに⾏くことができたりなど、⽂化もお互いに学ぶこ
とができました。帰国しましたが、また⽇本や海外で会う約束をした友達もいるのでとても楽しみです。簡単に会えない友達も多いですが、
SNS を通して連絡できるので沢⼭活⽤していきたいです。3 つめは様々な場所に⾏けたことです。ワシントンやニューヨーク、フィラデルフィ
ア、フロリダなど沢⼭の場所に⾏き、新しい景⾊に出会うことができました。どの場所もアメリカですが、景⾊や雰囲気などどこも異なっていて
楽しかったです。ニューヨークは世界⼀の都市でもあり、ショッピングや観光を何⽇も堪能しました。サンクスギビングデー休暇はフロリダ旅⾏
に⾏きました。ディズニーワールドに 3 ⽇間⾏き、夢のような時間を過ごしました。さらにいろいろな地域、国に⾏きたくなりました。4 か⽉
間、⾟い時期もありましたが、毎⽇が学びばかりで、これ以上にない貴重な経験となりました。 

④  留学後の変化・今後の計画 
留学を通して何事にも挑戦できるようになりました。留学中、⾃分⾃⾝の英語⼒向上のために様々な事柄にチャレンジしました。うまくい
かないこともありましたが、⾃分の成⻑に⼤きくつながりました。これからの⼤学⽣活や、就職後も様々なことに挑戦し続けようと思います。
これからは⼀旦、次のセメスターが始まるまで授業がなく、時間があるので、⾃分⾃⾝で英語の学習を進めます。TOEIC を受験する予定
があるので、対策をしっかり⾏い、点数を伸ばし、就職活動の時の⾃分の武器としたいです。次のセメスターが始まったら、⾃分の専攻であ
る経営の勉強が中⼼となってしまうと思いますが、時間を⾒つけ、英語の勉強を続けます。そして将来はこの留学の経験を⽣かせるよう
な、英語を使う仕事に就きたいなと考えています。 

 




